

田辺中 校長室だより ーSmileー

令和4年4月28日 第11号
発行者: 大阪市立田辺中学校
校長 藤本 瞳子
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24
TEL 06-6692-0117

「協力一致」の伝統を大切に

ー入学・進級おめでとうー

暖かな日差しと心地よい春風に包まれた4月5日に入学式を行い、新入生202名を迎えました。少し大きめの標準服に身を包んだ1年生の緊張と期待に満ちあふれた姿に、かけがえのない素晴らしい中学校生活を送ってほしいと願っています。ご入学おめでとうございます。

2年生186名、3年生186名も進級し、新しい学級での生活をスタートしました。新型コロナウィルス感染症の感染対策をしっかりとしながら、今年度の教育活動をすすめてまいります。

1年生は、5月15日、16日と大阪府立少年自然の家(貝塚市)で一泊移住を行います。2年生は、5月13日に奈良方面への校外学習を行います。3年生は、5月9日から11日に広島・四国方面への修学旅行を行います。平和学習、宮島散策、うどん作り、ラフティング等を計画しています。取り組み等の様子は、ホームページでお知らせする予定です。

この数年、春に行事を行うことができませんでしたので、この好季節に大きな行事に取り組めることに喜びを感じています。生徒の弾ける笑顔が見られるよう、教育活動に教職員一同、取り組んでまいります。今年度もどうぞご支援、ご協力いただきますようお願いします。



登校風景



昼休みのグラウンド



3年 広島調べ

元気アップ事業について

4月27日に元気アップ事業運営委員会を行いました。事業内容は、テスト前放課後学習会、試写プリント、図書室整備、漢字検定等です。

コロナ禍のため、コーディネーターさん以外のボランティアさんの参加を見合わせていましたが、今年度はボランティアさんの活動も再開していきます。引き続き、田辺中学校では学校元気アップ事業を応援していただけるボランティアの方を募集しています。よろしくお願いします。

